

Pyramiden-Ausstellung



in der kath. Kirche Dippoldiswalde (Heideweg 2)
am Sonntag, 7.12.,
nach dem Gottesdienst ab 11.30 Uhr bis ca. 13.30 Uhr

Wer möchte, ist eingeladen, an diesem Tag seine Pyramide in einer kleinen Ausstellung zu zeigen.

Für die **Kinder** gibt es eine Bastel- und Malecke.

Parallel wird ein **GemEintopf** angeboten. Dazu werden selbst gekochte winterliche Eintöpfe und/oder Nachtische gesucht, die man mit anderen teilen will.

Für warme und kalte Getränke ist ebenfalls gesorgt.

Nähere Infos auf den ausliegenden Flyern